
Auf Nachfrage von Herrn Knülle teilte der Bürgermeister mit, dass eine Genehmigung des 
Regierungspräsidenten zum Anmeldeverfahren der Gesamtschule noch nicht vorliege. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss. 
 


